



Foto: Héctor López/Archivo

Gerardo Islas Maldonado, líder nacional de Fuerza por México.

## MURIÓ EN ESPAÑA

# Fallece dirigente de Fuerza por México

**POR FERNANDO PÉREZ C.**  
Corresponsal  
[nacional@gtmm.com.mx](mailto:nacional@gtmm.com.mx)

PUEBLA, Pue.— A los 39 años de edad y de un infarto, murió en España el líder nacional del partido Fuerza Por México, Gerardo Islas Maldonado, quien estuvo casado dos años con la actriz y cantante Sherlyn.

El pasado el 27 de enero, Islas Maldonado celebró que

el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) le devolviera el registro de su partido en Puebla.

“Seguiremos trabajando cerca de la gente, seguiremos proyectando un partido político joven, fresco, autónomo y con decisiones ciudadanas”, escribió en redes sociales.

Políticos como Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados; Eduardo Rivera Pérez, alcalde de Puebla;

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado; Claudia Ruiz Massieu, senadora priista, y Javier Lozano, exlegislador, lamentaron en redes sociales el deceso y enviaron sus condolencias a la familia de Islas Maldonado.

Islas Maldonado se desempeñó como secretario de Desarrollo Social de Puebla durante las gubernaturas de Rafael Moreno Valle y de José Antonio Gali, en 2016 y 2017.